

IES JOSÉ MANUEL BLECUA CURSO 2018/19









Titulo LA INCÓGNITA IRREDUCIBLE

Pseudónimo Anónimo

Hace tiempo en el mundo de las letras χ un chico muy curioso tenía su vida normal con amigos, familia, novia... Hasta que un dia A la más sabia de todas la letras le explicó a su aprendiz X que había un oscuro lugar donde nunca antes una letra se había atrevido a pisar, χ al escuchar esto con su gran curiosidad se puso a inspeccionar aquel apartado sitio del que tanto escuchaba hablar este dicho sitio era un lugar oscuro, húmedo y cubierto de todo ese polvo que se fue acumulando a lo largo de los años pero en ese mismo momento, fue absorbido hasta la profundidad de la cueva hasta que llegó a un nuevo mundo inhóspito lleno de números, alli conocio a 2 los cuales se hicieron amigos este le explico que ya nunca mas podria volver a casa asi que se quedo en el a lo largo de varios años pero el inconveniente era que aquellos números que le veían se burlaban de él llamándole incógnita. 2 harto de que lo trataran asi le propuso a χ ir a una antigua orden de sabios ancianos donde le explicaron que la única solución de transformándolo en número era conociendo su verdadero valor. Estos tras varios meses de búsquedas consiguieron encontrar que la única forma de saber su valor era mediante una ecuación de primer grado así que varios números se ofrecieron voluntarios y tras varias horas de resolución consiguieron hallar su valor el cual era 10 Y este al ser una letra también tuvo cierta cualidades especiales valiendo 10 el número más elevado de dicho planeta así ya que nunca se volvieron a meter con él y pudo vivir tranquilo el resto de su vida.



Título	EL EQUIPO DE LOS PRIMOS
Pseudónimo	Doodle

Había una vez,un equipo de fútbol que siempre ganaban sus partidos. Sus jugadores eran muy buenos y siempre ganaban duplicando o triplicando el número de goles del contrincante. Cada jugador tenía un dorsal, eran : 3 , 5 , 7 , 13 , 17 , 19 y todos se llevaban genial. Eran primos además de amigos. El portero era el número 1 , era egocéntrico , envidioso y se consideraba el mejor. Siempre intentaba dividir a el equipo...que si el 13 daba mala suerte , que el 3 siempre ganaba sólo medalla de bronce , etc... Un dia los primos tomaron una decisión , le dijeron , Hey , 1 , o cambias tu actitud o multiplicate por cero ! Al escuchar eso , decidió cambiar. Dibujó un doble 1 en su dorsal , cambió por completo , de ahora en adelante se llamará 11 y le aceptaron como un primo mas.

Título	HAY QUE SER BUENA GENTE
Pseudónimo	Pajarito Volador

Era un hombre de mediana edad. No destacó por nada más qué su mediocridad. En su portal no llegó ni a presidente de la comunidad, y vivía de sumar los decimales de los céntimos que le daban, por caridad. Era un cero a la izquierda, suplente en temeridad, la multiplicación por cero era su realidad.

Espero que vosotr@s no seáis así...



Título	EL LIBRO DE LA VIDA
Pseudónimo	Nocte

La x de sintaxis se pasó al árbol negro del horror para ser parte del límite del asco. Las letras de la literatura moderna se sienten solas e incomprendidas rodeadas de ceros y unos, sumándose y restando hasta llegar a lo absurdo. Mirando a x siguiendo la corriente, las letras sonríen tristemente, sabiendo que no forman parte del libro de la vida.

Título	¿SOMOS?
Pseudónimo	Synlon

- Oye, he estado pensando, y todavía no sé ni siquiera lo que me consideras...
- Si fuéramos ángulos sumariamos 90 grados.
- <3



Título	FIBO EL CARACOL
Pseudónimo	Manolito Gafotas

Fibo era un pequeño caracol que tenía grandes aspiraciones en la vida. Deseaba ser el más grande y perfecto caracol de toda VILLA NATURAL.

Un dia se le ocurrió una buena y simple idea para conseguirlo.

Cada dia se comería la misma cantidad de comida del dia anterior sumada a la cantidad del dia de antes del anterior.

Y así lo hizo, en unas pocas semanas consiguió ser el más bello, grande y perfecto de los caracoles del prado de VILLA NATURAL .



Título	SIN TÍTULO
Pseudónimo	Anónimo

Erase

(8+2-5+7-4+12-9-1+5): (8-6+10-15+20-14): 5

vez

En la cual un objeto circular de poco grosor respecto a su radio y que gira sobre un eje, con la misión de impulsar el movimiento cambió el mundo. De tal manera que permitió desplazarse de una forma más rápida a la gente, y no solo eso ya que muchas máquinas funcionan gracias a los engranajes que son ruedas dentadas que transmiten la potencia mecánica de un componente a otro. Como en los molinos de agua, ayudando a reducir drásticamente el esfuerzo físico del trabajador.



Título	CeRo
Pseudónimo	Sifo

Nadie me entiende, piensan que estoy vacío por dentro, depende de como me encuentre, la gente me ignora o me valora, y no miento.

Delante de mis amigos, mi autoestima no existe y sin embargo, estando detrás, nunca me encuentro triste, porque valgo más.

Cuando se juntan todos en un grupo ,y yo me quiero incorporar, me doy cuenta de que conmigo siguen siendo los mismos, al principio y al final.

Aunque me vaya no se dan cuenta, soy como invisible en el sumar y en el restar. Lo que algunos no saben es que puedo triunfar si consigo que muchos como yo, nos coloquemos detrás.

BrUNO, el primer amigo que tuve, el primero de la lista, el primero de la clase, siempre destacando mientras que yo invisible, seguía intentando parecerme a él. Un día me dijo que jugásemos juntos, que me pusiera a su derecha. Al instante, todos empezaron a valorarme, me acordé de muchos como yo, que se sentían vacíos por dentro. Les dije que se unieran a nosotros. Nuestro equipo creció y creció no solo en número sino también en valor. Perdón, se me olvidó presentarme, esta es mi historia, mi nombre es CeRo.



Título	AMOR A LA POTENCIA
Pseudónimo	MCSO

Si me das tus alegrías, las multiplicaré dame tus tristezas y las restare, dame tus problemas y los dividiré, si me das tu corazón lo sumaré con el mío y mientras otros usan la poesía como fracción yo solo quiero usarla para llegar a tu corazón en la historia y en la antigüedad solo los chicos podían enamorar y yo quiero potenciar que mi amor a quien yo quiera se lo puedo dar y poco a poco la igualdad a la potencia la vamos a elevar.



Título ROMANCE DE LA SUMA Y LA RESTA

Pseudónimo

Mineon, A.G.M

Una tarde Resta se aburría mucho así que decidió ir al parque para pasear, paseaba por el parque pero despistadamente chocó con Suma. Suma le pidió perdón y la compensó tomando café, pasaron los días y seguían quedando porque se caían bien y querían conocerse más a fondo, supieron que tenían los gustos muy parecidos, poco a poco se enamoraron. Al cabo de un tiempo se querían casar pero los padres de Resta se negaron así que Suma y Resta se casaron aunque los padres de Resta no quisieran. Mucho después de casarse tuvieron cuatro hijos: dos Sumas y dos Restas y vivieron felices y comieron perdices.



Título	SIN TÍTULO
Pseudónimo	Anónimo

O, era el número que menos importaba en su instituto. Los números grandes, 9,8 y 7 se metían con él por no valer nada. Un día llegó del instituto enfadado a su casa y se puso manos a la obra para intentar hacerse valer y ganar a 9, 8 y 7. O lo intentó con la (:) y no funcionó. También lo intentó con (x) y no tuvo resultado, y con (+) y (-) pero no conseguía lo que quería. Decidió pedir ayuda a su padre, O y a su madre, O e incluso a su hermano 0,5, pero tampoco fueron de mucha ayuda. Dió la casualidad de que ese día había venido a comer su tío 10 y le dijo: Mira querido 0, si te pones a la derecha de cualquier número aumentas su valor, eres más importante de lo que crees.

Al día siguiente fue 0 al instituto y se cruzó con 9, 8 y 7 y se colocó a la derecha de cada uno cambiando los valores a 90, 80 y 70 y así se convirtió en el número más importante del instituto.



Título	x=x
Pseudónimo	El Sabio Ruyan

x=x como el color de mi iris,rojo mi corazón que se me sale cuando hago mal una ecuación.Para la hipotenusa hallar los catetos hay que sumar y con la i de GRIS el sistema definir.Sustantivos,verbos simples palabras son 2+2= una oración.



Título	LA SEÑORITA FRACCIÓN
Pseudónimo	Sweetie

Había una vez una chica llamada la señorita fracción, un dia iba por la calle y de repente se tropezó un señor llamado fracción la ayudó a levantarse empezaron a hablar y a conocerse a las pocas semanas ya eran novios pasó un tiempo y se casaron querían tener un bebe pero era muy complicado por que ella era una fracción positiva y el una negativa ,ella era un(%) y el (%) un dia el bebe nacio ¿a que no adivinas como lo llamaron?

Bebecito fracción él era negativa -% .



Título	EL TEST DE COMPATIBILIDAD
Pseudónimo	Roquefort Man

Erase una vez dos amigos llamados 3 y 27.El 27 era nueve veces más alto,más listo y nueve veces más que el en todos los sentido.

Un dia estos dos amigos pensaron en hacer un test de compatibilidad. El test decia que para saber si ese era tu mejor amigo tenias que introducir el nombre de los dos y el test les decía que si la suma de las cifras del número más mayor daba múltiplo del número menor era ese su mejor amigo.

Estos amigos les dijeron a todos que este test funcionaba pero en realidad era una estafa ,solo funcionaba en algunos casos por ejemplo en el caso del 18 y el 9 o en el de el 100 y el 5. Tambien funciono a la pandilla que se hace llamar los pares principales formada por: 2,4,6 y 8 ya que el test les pedía que que cogiesen a el número más pequeño y que viesen si eran divisibles por ese número. Todos las otras pandillas y parejas de números no les funcionaban y les dijeron que no funcionaba.

El 3 y el 27 se dieron cuenta de lo que internet estaba haciendo con ellos les estaba enseñando esas cosas que casi nadie les funcionaba y se dieron cuenta que eran ...Únicos



Título	EL DESORDEN
Pseudónimo	El Πllo Del Barrio

Erase una vez un cuento al revés que no empieza por el 1 sino por el 10. Allí estaba aquel buen número sin más, que sin estar contento con una tenía dos cifras, él era el 10, número potente al que todos tenían respeto por ser el primero de los números. Aquel número era codicioso pues no hacía nada menos últimamente más que ser más numeroso, ceros y ceros que se añadía para tener gran volumen que todos temían. Un día cualquiera vino al l reino un extraño número parecido al rey, él se llamaba 1. Sin saber de nada se presentó en el palacio donde el rey quedó muy asombrado, pues nunca había visto alguien de tal parecido similar, pues le ofreció a 1 su trono reinar. 1 al principio dijo que no, hasta darse cuenta del verdadero orden cronológico que le situaba en cabeza, y 1 se convirtió en el más poderoso de los números despachando a 10. Este se enfadó mucho con 1 y en un ataque de ira se dividió, y el 0 quedó al descubierto. O se acercó al palacio y...

¿FIN?



LA REALIDAD DE LAS
MATEMÁTICAS

Pseudónimo
Paquito

Erase una vez un chaval que era muy listo pero no quería aprender ni hacía los deberes, no atendía a las clases y no estudiaba para los exámenes.

Pero un día su profesor de matemáticas le propuso una cosa: "Si apruebas este examen te aprobaré todo el curso" y claramente el chaval aceptó. El chaval se confió y solo estuvo la tarde de antes del examen haciendo problemas y estudiando todo. Al día siguiente él llegó muy confiado, pero cuando le pusieron el examen de mates delante se dio cuenta de que no le salía nada y fue incapaz de aprobarlo, y su profesor le dijo "Por tonto no has aprobado, ya que las matemáticas no son cosa de estudiarlas solo el dia de antes sino que tienes que ir estudiándolas día a día porque son muy complejas, pero si te fijas son muy interesantes". Poco a poco se fue enganchando con las matemáticas y le acabaron gustando.



Título	¡QUÉ FÁCIL!
Pseudónimo	Anónimo

Un dia estaba jugando al ordenador y vi un juego que iba de matemáticas, pero yo no lo sabía. Tenía que hacer problemas. Había que hacer dos pruebas y a mi eso se me daba muy bien ya que me encantan las matemáticas.

- 1- Si me como 5/10 de una tarta ¿cuánto me he comido? ¡Qué fácil!, la mitad de la tarta.
- 2- Tengo 20 chucherías: 5 son de mi hermano, le doy 3 a mis amigos, 2 son chicles y el resto, frutas de chuche ¿cuántas chuches me quedan de frutas? !pero qué fácil! me quedan 10 chucherías de frutas.

jPero qué fácil era ese juego!



Título	MI PRIMO DOS
Pseudónimo	Lenomy

Mi primo se llama Dos. Siempre se burlan de él, porque tiene los ojos de par, en par. Todos se metían con él, y le hacían pelear. Menos mal, que estaba Uno, que los dividió, porqe era el divisor más conocido. Un día, los más malos del cole, Nueve, y su múltiplo mejor amigo, se metieron con Dos. Pero ahora, le ayudaron otros pares: Cuatro, Ocho y Diez. Con lo que formaron un gran Veintidós. Desde aquel dia, nadie se metió con Dos.



Título	LA TARDE INCÓMODA
Pseudónimo	XxleinadxX

Erase una vez un mundo en el que todo era bonito y habia 1=1 entre todos. Una tarde MarCos y Sena habían quedado para ir a ver una película juntos, una vez sentados en el cine y pasada ½ hora MarCos empezó a sentir molestias en el cuello porque el sitio en el que estaba sentado le hacía tener que girar el cuello 45° para ver bien la peli. Al terminar la peli Sena le preguntó lo que le pasaba y se lo explico y Sena le llevo al medico para que le mirasen el cuello, después de una larga espera atendieron a MarCos y salieron a de la consulta a las Tan 45 de la madrugada y se fueron a casa en coche mientras escuchaban al rapero llamado teorema cantar unas canciones, una se llamaba tales pascuales y la otra pitágoras que está escrito en latín y traducido significa triángulos rectángulos.



Título LO QUE SE HACE POR AMOR

Pseudónimo Neoxu

Hace mucho tiempo en un mundo lejano existía un asesino famoso el cual obtuvo la fama porque asesinó a 13 números con la legendaria arma el desintegrador de números (la raíz cuadrada) el asesino partió por dos a los 13 números y los marco con una x su signo famoso de que el estuvo ahi, despues de matar a tantos números se volvió loco y se suicidó y cuenta la leyenda que si pronuncias 13 te aparecerá en su forma astral y te asesinara. Un dia en el mundo de los números χ y 6 para invocar a 13 y atraparlo para que ya no mate más, idearon un plan que no era muy complejo la idea era que el que pronunciase 13 estuviera entreteniéndolo para que el otro lo atrapase por detrás con un exorcismo. X pronunció 13, 13 veces y de repente todo tembló y la realidad se convirtió en partículas hechas por 13 números, 13 fue a asesinar velozmente a χ pero de repente se escuchaba a 6 diciendo MULTIPLICATE POR CERO!!! , 13 asesinó a X y resulta ser que 6 no estaba realizando un exorcismo sino que estaba haciendo los deberes de mates !!! y que dejó morir a X porque le tenía mucha envidia de que saliese con la chica que le gustaba $\,$ 4 y en realidad estaba todo pensado para que χ muriese y 6 se quedase con 4 , 1año después 6 y 4 se hicieron novios y se fueron a ver una peli comiendo palomitas divididas por 2 con relleno de ketchup, 6 y 4 fueron felices y comieron perdices, bueno no , comieron palomitas.



Título	GUERRAS SIMÉTRICAS
Pseudónimo	Black Cat

Había una vez dos ciudades que se enfrentaban día a día, Ciudad Polígono y Ciudad Poliedro.

Un día, Ciudad Poliedro desenterró una antigua caja con un pergamino escrito en álgebra indescifrable. Lo mismo ocurrió con Ciudad Polígono; encontraron otra caja antigua con otro pergamino parecido, pero de signos distintos.

El hijo del Dodecaedro, que vivía en Ciudad Poliedro envió una carta a su amigo secreto Pentágono, habitante de Ciudad Polígono, donde hablaba sobre aquellos hallazgos.

Entonces empezó a correr el rumor entre las dos ciudades de aquellos extraños papeles, gracias a las cartas de Dodecaedro y Pentágono.

Los reyes Icosaedro e Isodecágono se pusieron en contacto y juntaron los pergaminos. jAhora todo estaba claro!

En ellos estaba escrita la historia de estas dos ciudades enemigas. El texto relataba que todos descendían de una misma familia: la Geometría. Entonces las guerras terminaron y las ciudades se unieron declarando la paz y la prosperidad para todos sus habitantes.



Título	SIN TÍTULO
Pseudónimo	Abdulá Al Abukar

En el año mil ochocientos treinta, en un europa de cuál nombre no quiero acordarme salía demasiada contaminación a sí que tenía que dividirse entre dos ciudades. Como en todos los cuentos hay un problema y es que la división no daba exacta. Y también como en todos los cuentos hay un superheroe, que en esta caso se llamaba cero. "Cero" era un poco torpe torpe así que sin querer se cayó y se puso debajo de la división de la cual gracias a él se hizo exacta.

FIN



Título	EL VALOR DE 0
Pseudónimo	Morti

En una ciudad lejana a nosotros llena de números positivos y negativos. Vivía un número llamado O del que siempre se burlaban, pues decían que no tenía valor alguno. Un día estaban todos los números celebrando una fiesta, a la cual O no estaba invitado, y se pusieron a bailar la canción de paquito el chocolatero, decidieron que para la fila irían por orden... pero -1 empezó a gritarle a 1 solo porque él quería estar a la derecha y 1 decía que no. O oyó el escándalo y entró en la fiesta, todos los números se quedaron callados al instante. O aprovechó y puso orden. Dijo que los números negativos tenían que estar a la izquierda de él y los positivos a su derecha. Todos los números le hicieron caso y en ese momento se dieron cuenta que sin O no habría orden en ese maravilloso mundo de números.



Título	LA PAJARITA MATEMÁTICA
Pseudónimo	Alguien

Un día, Arte y Álgebra iban hacia casa a corregir pruebas objetivas. De camino, se encontraron con una pajarita matemática la cual su objetivo era recorrer el mundo enseñando a la gente monomios, suma, restas, multiplicaciones etc. A arte le pareció una idea fantástica y decidió compartirla en clase.



Título	SEPLIETA Y OCLEO
Pseudónimo	El Cuentista

Había un siete y un ocho se querían pero no se podían ver por una línea pesada que estaba sin moverse.

No sabían qué pasaba, ellos se desesperaban. Por eso recorren mar y cielo, tierra y marea para que un día descubrieran la verdad...no eran un siete y un ocho normales eran !!!Siete octavosjjj.

Título	POR TODAS PARTES ESTÁN.
Pseudónimo	Hipotenusa

Caminando por la ciudad siempre con las matemáticas te vas a encontrar.

Círculos, cuadrados, rectas y muchos más,

en los edificios verás.

Los números, todos los días del año usarás.

Mire donde mire, siempre las voy a encontrar.

Título	UNIÓN EMPODERADA
Pseudónimo	Ewilan

En la horrible academia del terror, la literatura pedía ayuda.

el castellano, la sintaxis y los idiomas estaban a punto de desaparecer.

A lo que el álgebra dominada por Descartes, a su rescate fue. Fue malo, desastroso y muy difícil.

Pero, al final, los libros volvieron a reír, la sintaxis a ser frases y los idiomas a su bocas.



Título	ÁLGEBRA
Pseudónimo	NIIF

El era universal, ella muy distinta, era muy difícil conjuntar Técnica y Filosofía Pero un problema llegó se derramó tinta y se sufrió, lo resolvieron con números, letras y amor, llegaron al límite de fundir sus palabras numéricas y conseguir un mundo sin fronteras



Titulo	PITÁGORAS EL CATETO
Pseudónimo	Iván

Iba Pitágoras paseando por la calle cuando se encontró a un señor de pueblo muy grande y fuerte, y le dijo:

- ¿Dónde vas cateto? Dijo desafiante Pitágoras.
- ¿Yo? Vengo del gimnasio, ¿no ves que estoy cuadrado?, y ese que viene por ahí es mi amigo que también es un cateto como yo. Así que ten cuidado porque la suma de dos catetos que están cuadrados, puede ser igual a que te dejemos a ti a cuadros, hipotenuso.

Desde ese día Pitágoras dejó de meterse con la gente y se centró un poco más en las matemáticas.



Título	LA VENGANZA DE 0
Pseudónimo	Anónimo

En una tarde de verano 0 y 1 se conocen en un parque por un simple tropiezo donde de repente sus miradas se cruzan y así en en ese mismo momento se enamoran el uno del otro, aprovechando la situación 0 un chico muy misterioso con un oscuro pasado con una antigua relación invicta a comer a 1 y así proponiendo matrimonio donde 1 acepta casándose con 0 al cabo de varios meses conociéndose más acaban celebrando la ceremonia, pero 0 al ser un chico muy presumido invicta a su exnovia 2 cuando ella llega a la ceremonia 2 conoce a 1 lo cual 0 nota un el gran intercambio de miradas entre estos y asi 0 empezo a sentir celos tenía motivos para esperarlos ya que pilló a 1y2 besándose en un restaurante mientras 1 le decía que siempre está trabajando hasta tarde para 0 era tal su rabia que entró en el restaurante cogió un cuchillo de la mesa y rebano el cuello a 2 tal fue la sopresa de 1 que al ver a su amante desangrándose que decidió matar a 0 después se escapó del restaurante se fue asu casa y una vez alli alli se puso a llorar mientras lloraba sentía muchas cosas lo primero estaba confundida, sobresaltado y triste y por último sentía mucho rabia porque le habían perdido las dos personas que más amaba.

Y así que decidió suicidarse, así quedando O supervivientes.



Título	EL PEQUEÑO TRIÁNGULO Y SUS AMIGOS
Pseudónimo	Busa Simba 16

Os hablo de un triángulo, que se ubica dentro de un área con forma triangular, y es mucho más grande siendo de la misma forma. Este área triangular está formado por muchos triángulos como lo es el del principio del relato.

¿Alguien sabe cuántos compañeros triángulos tiene nuestro triángulo protagonista? Son tanto compañeros como amigos, tan parecidos...

Antes de resolver esto hay 2 datos: La base del área triangular que acoge tantas formas iguales mide 4 lados de largo, cada uno de un triángulo. Los otros dos lados de cierta área miden 4 igualmente. Y el otro dato dice que el protagonista y sus compañeros pertenecen al 2º piso.



Título PUÑALADA EN LA ESPALDA Pseudónimo Jonh Rosh

El 13 de noviembre de 2007 hubo un asesinato, el muerto era Jonh Rosh. Le clavaron una daga por la espalda. Por el ángulo de la herida dedujeron que le atacaron por la izquierda para que el asesino usara su brazo bueno, el derecho, y que el asesino medía 1,70 m. La daga era una aleación de einstenio y hierro. El forense encontró unos pelos rojos en el cadáver. Los policías metieron toda esa información en su base de datos y la contrastaron con las personas que tenían contacto con el muerto. Había dos coincidencias, una de las personas estaba en el extranjero y la otra en la misma ciudad que el muerto. Así que fueron a la casa del sospechoso y utilizaron la técnica π (pi) de interrogatorio policial, consiguiendo una confesión.



Título	EL NÚMERO UNO
Pseudónimo	Anónim_o

El número uno era un número sin amigos que siempre estaba solo, se creía mejor porque no era primo ni compuesto y también porque era divisor de todos. Él era feliz, pero solo consigo mismo, no con los demás

Un dia se le acercaron los demás números y le preguntaron:

"¿tienes amigos?"

"Ni tengo ni quiero" Respondió

Entonces los demás números decidieron preguntarle si quería ser su amigo.

El número uno no sabía qué contestarles, hasta que se decidió y les dijo "claro que si".

Fueron felices y comieron perdices.

FIN



Título EL PROFESOR ECUACIÓN Pseud ónimo Bruce Wayne

La X tenía un dilema que no podía solucionar: escoger una de dos matemáticas o lengua, ese era su malestar. Para salir de la duda a un psicólogo buscó. Al psicólogo llamaban el "Profesor Ecuación", que despejaba las dudas y hallaba la solución. Así que la X confusa al psicologo indagó: ¿Matemáticas o lengua, qué me puede ayudar más? Y el "Profesor Ecuación" tras pensarlo, contestó:

Es que da igual lo que elijas no se pueden separar las palabras y los números caminan siempre a la par, tu misma, querida X, juegas exactamente entre números ocultos y palabras de la gente, puedes ser un diez romano, de álgebra ser un misterio, una parte de un eXamen o el principio de un xilófono. Tras escuchar las palabras del "Profesor Ecuación" la X quedo contenta y con muy buena opinión pues aunque fueran las mates o la lengua su elección cualquiera de esas opciones era muy buena elección.





Título	LA PAJARITA ALGEBRAICA
Pseudónimo	Lolax Caramelox

Un buen día de primavera, volaba una pajarita por lo alto de una colina.

En esa pajarita había algo escrito, jera álgebra! Había muchas letras y números. De repente sopló una ráfaga de aire y...

Las letras y números se cayeron, excepto una, era la letra χ .

La pajarita se sentía tan libre y tan poco pesada que cuando volaba se iba hacia arriba, sin importarle siguió su camino, libre y sin carga. Cuando la pajarita paró a descansar, se dio cuenta de que la vida era más fácil solo con una letra en las ecuaciones, la X, pero... La vida no es fácil y por eso se puso en busca de los números y letras perdidas, para poder resolver todas las pruebas objetivas.



Título	ODA A LA PAZ
Pseudónimo	Loba

Un país llamado Poesía, en el que a los habitantes se les llama Sumas, algo que nunca imaginaron era que la historia de sus vidas se iba a llenar de problemas!!

Las palabras y las letras empezaron a desaparecer, sólo quedaron las sutiles sílabas...

Muchas Sumas se marcharon al país de las multiplicaciones.

Los habitantes de Poesía quedaron divididos de sus seres queridos.

Pasaron a llamarse Restas y el país de la Poesía pasó a llamarse el país de las Divisiones.

El Tribunal de la Ortografía pidió ayuda al Tribunal de las Multiplicaciones, los habitantes de Multiplicaciones marcharon ayudar al país de las Divisiones. Ortografía puso todas las palabras a disposición de sumas y restas, llamó a Poesía que con más positividad y cuidado logró influir en el reencuentro entre vocales y consonantes.



Título	FÓRMULA
Pseudónimo	Team Huevo

Nos sumamos todos a hablar con los números, dividimos lo amistad y el álgebra nos ayudará. Como la fórmula dice $-x = (-b+-raiz\ cuadrada\ de\ b2-4ac)$ y multiplícate por más.



Título	ENAMORADOX
Pseudónimo	Hipotenusa Menor

En un libro de matemáticas, cuya edición no quiero recordar, vivía X, enamorada de Y. Eran felices. Cuando X restaba, Y sumaba, cuando a X le ponían raíz cuadrada, Y le ponía su cuadrado. Un día a Y se le cruzó una ecuación y tuvo que despejarla. X no sabía qué hacer, si estar en la izquierda o en la derecha, pero siempre acababa en negativo. Hasta que un día, en un problema, encontró a Z, que la completaba, casi más que una tabla de mezclas.



Título	SIN TÍTULO
Pseudónimo	El Hombre De Vitruvio

Había una vez 2 familias, los <u>Y positivos</u> y los <u>Y negativos</u>.

El primogénito de los <u>Y Positivos</u>, -X, era un valor fuerte y amistoso.

En cambio, la hija favorita del clan de los <u>Y negativos</u>, X, era una muchacha guapa y valiente.

Ambas familias llevaban desde los tiempos de Descartes enfrentadas. Pero nadie puede controlar a Cupido (alias 0,0), y ambos enemigos se enamoraron. Cada vez se fueron acercando mas y mas, conociéndose y amándose, pero cuando estuvieron a punto de unirse como uno solo, ambas familias los separaron. Y a partir de entonces ambos amantes lloran cada vez que alguien les recuerda su amor prohibido representando una asíntota.



Título EL MICRORRELATO ÁUREO Pseudónimo El Hombre De Vitruvio

Son, Fidias y Partenón los phi ejemplos perfecto.
Ombligo, pies, fabulares.
Conciben poderosos para seriales, crea simetría de flores.
Este endémico parece:
pantalla con 16:9,
las abejas
mitad coseno 36°,
inscrito φ Φ,
geniales fractales.

 $(36~primeras~cifras~de~\Phi~)$



Título LA SOLUCIÓN INESPERADA

Pseudónimo Pathfinder

No podía hacer los deberes, mira qué lo intentaba e intentaba pero no me salian, mira qué borraba y borraba pero nada, la solución no quería salir de su escondite. Miraba detrás de los árboles, dentro del lago, en las rocas pero no la encontraba. Se había escondido muy bien, era difícil, busque y busque hasta que me harte. Mire las soluciones allí no estaba la solución, había dejado en su lugar a un amigo suyo (S.S. supongo que sera sorpresa sorpresa) y ella se había escapado de su jaula, en su lugar había dejado un S.S. Avise a la policía me dijeron que eso era una tontería, después fui al profesor y le dije se había escapado la solución y me contestó que la solución era S.S. qué era igual a sin solución. Aturdida me quedé, después lo entendí y él papel y la goma por desgastarlos perdón les pedí.



Título	ALGEBRAI DOMUS
Pseudónimo	El Veneciano observador

Érase una vez un pueblo llamado Álgebra, donde letras y números vivían en paz y armonía. Un día sucedió un problema tan grande, que dividió al pueblo en dos. Las letras se retiraron al lado este y los números al oeste. Las letras, más estratégicas, secuestraron a un par de números, pero sus iguales los rescataron y de estar apenados pasaron a ser más risueños. Pasaron los meses, la cosa no mejoraba y al final se libró una batalla. Números y letras lucharon con valor y coraje y los dos bandos perdieron muchos términos, cómo si de una división se tratará. Pudo no haber solución, pudo haber infinitas, pero hicieron las paces con amor y esa fue la solución de la ecuación.



Título

UNA TARDE SOLEADA EN EL MAYO DEL 101

Pseudónimo

Anónimo

Mayo, año 101, es por la tarde

- Hola
- Hola!
- ¿Qué tal, cómo va todo?
- Ah pues nada oye lo de siempre qué tal tú
- Bien, como siempre, sin novedades
- Ah que bien..
- Si genial..
- .
- ..
- Y los primos que tal?
- Ah nada ahí van oye, tan apartados como siempre
- Fijate oye estan siempre igual no te parece? Se creen únicos o algo.
- Si bueno oye así son, como solo tienen dos divisores se creen más que el resto.
- Si..
- Oye a todo esto, te apetece que tengamos un hijo?
- Que directo no?
- Si oye

- Vale pues si
- Mola
- Hagámoslo
- Estás?
- Estoy.
- Venga una, dos, ahora!
- .
- ...
- trescientos setenta y siete, algo ha salido mal
- lo noto si, estas bien ciento veinte?
- No te preocupes, estoy bien. Creo que ya se lo que ha pasado..
- Nos hemos dividido
- Si
- No fastidies..
- Qué es esa abominación?!
- No tiene fin..
- Que asco dios. Voy a vomitar.
- No te preocupes. Saldremos de esta.
- π : Oye tampoco hay que pasarse
- Encima habla. Que horror..
- π : No me subestimes. Haré grandes cosas. Voy a estar en la calculadora de todos.
- Anda no me hagas reir y vete de aquí. Ni ciento veinte ni yo queremos verte nunca más.
- π: A ver a quién terminan usando más.



- Vete
- Y no vuelvas
- π : Esperad y veréis.

$$\pipproxrac{377}{120}=3.1416\ldots$$



Título	EL PEQUEÑO 0'5
Pseudónimo	Bull

05 era el más pequeño de su clase y todos se reían de él.

A él no le importaba ser pequeño, es más, le gustaba, lo que no le gustaba era que todos se rieran de él. Por eso un día, su hermano mayor, 10, le ofreció multiplicarse, y él aceptó. Así es como se convirtieron en 5. A 10 no le gustaba ser tan pequeño, pero lo habría dado todo por su hermano, con lo que no contaba es con que automáticamente volvieran a sus formas originales, 0'5 miraba a diez, y en seguida le explicó que a él no le gustaba ser así, que él era feliz siendo pequeño, y así es como 0'5 se volvió tan valiente y nadie más le volvió a decir nada. A lo largo de los años creció mucho y se convirtió en 15.

Entonces,un día vió que a su hermano diez,le estaban llamando pequeño,no pudo contenerse,fue y empezó a pegarles a todos,pegó tanto que se desgastó y se volvió a convertir en O'5,pero ahora nadie se metería con él,ya que su hermano le protegería.



Título	¿QUÉ PASARÍA SI?
Pseudónimo	The writer

Bienvenidos a la historia de la asignatura conocida por provocar suspensos llamada "matemáticas".

Para poder sacar mejor nota un blecuazo no vendría mal , el problema es que en matemáticas no hay blecuazos.

También provoca pasar buenos veranos estudiando por tener que ir a Septiembre. ¿Habéis pensado cómo sería el mundo sin matematicas? yo si ...

Y pienso que seriamos mas felices.



Título	"LA VIDA DEL Π"
Pseudónimo	Varane

En un texto, el principal personaje era el número π , un número con un carácter especial, ya que nadie conoce su auténtico valor, todos sabemos que está entre el número 3 y el número 4, su valor es aproximadamente 3.14159265..., aunque todo el mundo utiliza el número 3.14 para referirse a él.

El número π , estaba en el cuaderno de un niño, cuando de repente, se escapó. El niño, se empezó a preocupar porque no encontraba el numero π por ninguna parte -No recuerdo nada sobre el número π . - afirmó preocupado el niño. Entonces, aparecieron los límites, con sus teorías y ejercicios, e hicieron que el niño se olvidara del número π .

Pero, un día, el profesor escribió en la pizarra el número π , entonces el niño lo vio.

- Echo de menos al número π . dijo llorando el niño.
- No te preocupes, seguro que regresa pronto. Le dijo el profesor.

Días después, el niño abrió el cuaderno, y mirando fijamente las hojas, por arte de magia, apareció un título: - "He vuelto". - escribía en él, y de repente apareció el número π en el centro de la página, el niño sacó una sonrisa tras mucho tiempo esperando ese momento.



Título	LA REBELIÓN POSITIVA
Pseudónimo	Lion

Había una vez dos reinos, el Reino de las Letras y el Reino de los Números. Han estado enfrentados por miles de años. El Reino de los Números estaba gobernado por los números negativos, y muchos de los positivos estaban encarcelados en las mazmorras. Algunos de los positivos se lograron escapar e ir al reino de las letras, les recibieron con rechazo y les llevaron ante las vocales. Una vez ahí pidieron ayuda para liberar el Reino de los números del terrible reinado de los negativos. Lograron formar un ejército entre sílabas y los números positivos se libró una batalla que duró tres días entre los números negativos, positivos y sílabas. Lograron derrotar a los negativos y encarcelarlos a todos en una ecuación. Y así reinó la paz entre los dos Reinos.



Título EL EQUIPO DE LOS PRIMOS Pseudónimo Doodle

Había una vez, un equipo de fútbol que siempre ganaban sus partidos. Sus jugadores eran muy buenos y siempre ganaban duplicando o triplicando el número de goles del contrincante. Cada jugador tenía un dorsal, eran : 3 , 5 , 7 , 13 , 17 , 19 y todos se llevaban genial. Eran primos además de amigos. El portero era el número 1 , era egocéntrico , envidioso y se consideraba el mejor. Siempre intentaba dividir a el equipo...que si el 13 daba mala suerte , que el 3 siempre ganaba sólo medalla de bronce , etc... Un dia los primos tomaron una decisión , le dijeron , Hey , 1 , o cambias tu actitud o multiplicate por cero ! Al escuchar eso , decidió cambiar. Dibujó un doble 1 en su dorsal , cambió por completo , de ahora en adelante se llamará 11 y le aceptaron como un primo mas.



Título	AMOR MATEMÁTICO
Pseudónimo	Will Solance

2 y 4 eran PAReja. El amigo de 2, que era 1, estaba solo. 1 no tenía a nadie con quien pasar el rato, ni siquiera con 2, porque estaba todo el rato con su PAReja, 4. Pero un día, 1 encontró a alguien que era dos centímetros más baja que él y empezaron a hablar. La chica se llamaba -1 y comenzaron a ser novios. 2 y 4 tuvieron 6 hijos, pero 1 y -1 no tuvieron ningún hijo.



Título	143
Pseudónimo	

Era una joven llamada Margot muy misteriosa que siempre estaba leyendo libros. Desde pequeña siempre le han gustado los misterios, no le importaban los problemas que se le cruzaran en el camino. Ella siempre estaba dispuesta a resolver la x del problema. Hasta que llego un dia que de repente margot desapareció. Ese dia margot encontró una casa abandonada, todo estaba roto, en la entrada ponía: "sumas y restas ", ella no entendía muy bien porqué pero decidió entrar. Una vez ahí dentro se cerraron todas las puertas y no podía salir. No paraba de gritar, en ese momento empezó hacer operaciones matemáticas para saber como salir. Se puso a hacer las operaciones que le venían a la cabeza, empezó multiplicando después acabó haciendo divisiones y con todas esas operaciones que había hecho consiguió salir, logró llegar al número clave que una vez dicho activaba la apertura de las puertas 143578910145498.



Título	LA PROFE TORPE
Pseudónimo	Mesa

La profesora de lengua que era se llamaba Pereza se tropieza con Resta y pierde un pie, entonces se encuentra con Multiplicación y le aparecen dos cabezas. Le pide ayuda a la profesora de matemáticas,llamada Difícil que le dijo que dividiera su cabeza y sumara un pie.

¿sabes cuál es la respuesta? La estupidez y la dificultad se encuentran con las letras, los números se han encontrado con la pereza. ¿Qué crees que habrá salido de ahí? (solucion:algebra).

Título	UN PULSO INFINITO
Pseudónimo	Synlon
	Infinita,
	nunca acaba,
	no se parte,
	no se para.
	Es simple,
	necesaria,
	¿perfecta? Una recta.
	Una recta.



Título	LA MANERA
Pseudónimo	El Πllo Del Barrio

Aquel fatídico día cuando las lenguas estaban subdesarrolladas, la comunicación era leve, pero los números ya eran prototipos en las diferentes culturas, la necesidad iba a más y fue en aquel entonces donde la manera de solucionar sus problemas cotidianos eran los números. Cada uno los representaba como quería pero en el fondo todos tenía un valor igualitario, algunos escribían cinco palos (ITIII) otros una V y así de mil maneras. Cada civilización tenía su manera y a la hora de entrar en contacto con otros no se entendían y acaban peleándose. Pero en una isla remota, donde las olas no llegaban a la orilla, se encontraba una misteriosa criatura llamada ∞ acompañado de Ω, π, ∝ entre otros. Un navío de origen desconocido quedó atrancado en la isla, y pese que allí no había corrientes ni viento no se podía salir; el más listo de los tripulantes fue el último en quedar de pie vivo tras 3 largos meses. Tras gran hazaña las criaturas de la isla se le acercaron y le dieron el poder del saber y de comprender a los números. Él se dedicó a repartir los 10 números primarios por el resto del mundo.



Título	UN LARGO CAMINO AL COLEGIO
Pseudónimo	Billie Eilish

Pseudónimo

Una dulce mañana, en la ciudad de los números Sobresaliente e Insuficiente, iban caminando hacia la escuela. De pronto Sobresaliente tropezó y se cayó, con una suma y cayó al suelo. Asustado miró a la suma y asustado y confundido le pregunto a la suma :-;Como has logrado escapar del libro de mates?-

Y la suma susurraba sin poder hablar, pero señalando hacia su espalda, Insuficiente vio a una resta con una bolsa en la que ponía "VOZ DE LA SUMA". Entonces Insuficiente decidió salir a su búsqueda, pero al llegar la policia X e Y, ya habían llegado y la arrestaron. Contentos, Sobresaliente e Insuficiente nunca más volvieron a restar.



Título	9 Y LAS GEMELAS 3
Autor	Morti

Era una mañana soleada y la señora 9 estaba embarazada de una niña a la que iba a llamar 6, iban pasando los meses y 6 cada vez iba creciendo más y más 9 se preguntaba cómo era posible que un solo bebé pesara tanto. Llegó el día del nacimiento del bebé pero en vez de escuchar un llanto se escucharon dos, cuando 9 vio a sus dos hijas decidió repartirles el nombre y en ese instante se llamaron las gemelas 3.